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Какие функции выполняет Великая Богиня и Солнечное Братство, о чем можно их
просить? Речь идет о наших работах на планете и внутри себя со своими темными
сторонами.

      

У нас создалось иждивенческое настроение, что придут высшие силы и все сделают – и
мусор с планеты уберут, и нас вылечат, и негатив из нас уберут, а мы можем и дальше
мусорить, создавать негатив, болеть. Дескать, есть универсальные силы, которые все за
нас сделают, потому что они всё могут. И теперь мне хочется поставить всё на место: для
чего с нами работают Силы Света, где заканчиваются их возможности и что мы должны
создавать сами. 

  

Подумайте, что если бы они могли всё сделать с нашей планетой, для чего бы они
работали с нами? Делали бы всё из высшей справедливости по законам Создателя, и
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убирали бы весь негатив из людей, и люди бы не болели, убирали бы весь мусор,
создавая заводы по переработке мусора и собирая в океане все отходы пластика, очища
ли воду и воздух…

  

Начнем с Солнечного Братства. 

  

Дорогие Солнечные Братья! Что вы можете и чего не можете при работе с планетой?

  

СБ: Мы можем пробуждать ваше сознание и помогать вам на пути пробуждения. Наша
задача – не сделать что-то вместо вас, а показать вам пути удаления негатива и
способы работать с планетарным сознанием, внося программы осветления сознания,
воды, земли и воздуха.

  

Насколько действенны наши работы с водой на планете? Мы не можем оценить наши
усилия.

  

СБ: Вы работаете на ментальном уровне, насыщая планету информацией и энергиями
просветления. Поскольку это ваша планета, вы на ней хозяева, всё может происходить
только с вашего согласия. И каждое ваше намеренье и желание создаёт внутри планеты
вихри энергии, притягивающие определенные силы, будя подсознание людей,
воздействуя на них специфическим образом. Постепенно создается коллективное
намерение освободить планету от мусора, перестать его производить и найти выход из
создавшегося положения. Если никто не будет радеть за планету и создавать
намерение её вылечить, нам не на кого опираться, и всё будет еще больше приходить в
запустение. Лечите планету так, как представляется возможным, наполняйте ее
всевозможными просветляющими сознание и исцеляющими энергиями. Это будет
правильно.

  

Мы начинаем программы целительства. Можем ли мы кого-то вылечить?

  

СБ: Это тоже программы исцеления планеты в целом и пробуждения сознания людей.
Люди, побывавшие на сеансах, начинают брать ответственность за свои мысли, очищать
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мысли и становиться светлее. Как мы знаем, болезни возникают при негативном
сознании или при стрессах. Люди начинают обращать внимание на информацию,
наполнившую планету, помогающую им быть светлыми и здоровыми. Наполнение
информационного слоя Земли – тоже ваша работа. Это начинает давать свои плоды,
возможно, не так заметно, как хотелось бы, но мы никуда не спешим, поскольку всё
должно созреть.

  

А энергии, которые мы от вас проводим на сеансах целительства, насколько они
помогают людям?

  

СБ: Разумеется, просветляющие энергии создают целительный заряд света в телах. Это
зависит от негативности человека, от его возможностей впитать свет или принять его в
сознание. Совсем плотные, заблокированные люди не смогут провести свет по своим
энергетическим каналам, пока они совсем забиты. Значит, нужно проводить
предварительное очищение энергетического тела, чтобы оно смогло принять наши
энергии.

  

У меня создается впечатление, что вы больше оказываете влияние на верхнюю часть
тела, и что вам трудно проникнуть в живот и ноги. Это так?

  

СБ: Потоки по меридианам идут через твои каналы прямо в землю. Дело в том, что
вибрации нижней части тела не такие высокие, как у верхней. Поэтому верхняя часть
вибрирует и светится больше, принимая весь спектр энергий, который проходит в
нижнюю часть тела менее светлым, как и положено, в соответствии с вибрациями чакр.
То есть верхняя часть тела, высшие чакры, принимают и отдают свет с одного
вибрационного плана, а нижняя часть тела с «материальными» чакрами принимает
другой, более тусклый свет из общего потока, выделяя те энергии, которые необходимы.

  

Благодарю, понятно. На что могут рассчитывать люди, которые будут регулярно
принимать наши сеансы?

  

СБ: На исцеление тела и души.
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Какие заболевания поддаются такому исцелению?

  

СБ: Все незапущенные заболевания. Как мы сказали, это больше профилактика и
просветление, чем лечение действующих физических изменений.

  

Можете ли вы помочь бороться с вирусами?

  

СБ: Не так, как вы думаете, т.е. мы не изгоняем вирусы из организма, а приспосабливаем
организм к ним, проводя активизацию иммунитета. Успокаиваем нервную систему,
помогая очиститься от негативных переживаний, и помогаем понять причину
заболевания. 

  

Благодарю! 

  

Теперь я обращаюсь к Великой Богине.

  

Прошу тебя передать нам послание, как мы можем использовать твои Силы (Архангелов
и ангелов) в наших медитациях и работах. Насколько они сильны в делах исцеления,
создания и наполнения информационного слоя нашими пожеланиями и намерениями
очистить планету и исцелить людей.

  

ВБ: Это более мощные энергии, с одной стороны, и менее материальные, с другой.

  

У меня создалось впечатление, что ваши Силы не такие подробные и не так
индивидуально работают с человеком, а больше со всеми и сразу. Возможно, лучше
призывать определенных Архангелов для конкретных работ?

  

ВБ: Мы не так хорошо работаем с материей, а больше с сознанием или созданием
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определенных ситуаций, помогающих или мешающих душе, создавая кармический слой
души. То есть, лучше нам помогать людям, создавая ситуации, встречи, прием
информации, через который мы можем повлиять на сознание человека,
трансформировать его. И затем он начинает действовать согласно своим кармическим
предпочтениям.

  

Мне кажется, усиливается общий негатив на планете: войны всё усиливаются, расцвет
ЛГБТ, переход на цифровой рубль, расширение искусственного интеллекта...

  

ВБ: Это неправильное впечатление. Дело в том, что СМИ задействованы на негативные
новости, которые захватывают внимание и энергии людей гораздо больше, чем
позитивные новости, которые кажутся само собой разумеющимися. Заметьте, как вы
переключаете каналы, когда идет позитивная информация о создании новых
производств, переходе собственности в руки государства, договоренности стран о
сотрудничестве… Если публика выбирает слушать только негатив, что будут
транслировать каналы? Вы не приучены слушать позитивные новости, вам кажется это
сложным или неинтересным… Но это не значит, что позитивные тенденции в развитии
планеты не наступают. Идет принятие разумных решений на самом высоком уровне. И
это сказывается позитивно на всех остальных уровнях. Прогресс идет, и скоро вы
окажетесь на «другой» планете, чистой и светлой.

  

Можем ли мы через целительские каналы передать болезнь от одного человека к
другому?

  

ВБ: Энергии идут потоком сверху вниз, смещая негатив в землю. Передача чужих
программ исключена. Вы (группа) создаете собой портал света, в который мы помещаем
всех людей. Мы не говорим, что все всегда будут исцелены. Мы помогаем таким образом
исцелиться, принимая в тело энергии божественного света и любви. Пусть будет так,
как вы на сегодня можете сработать. Это позитивный процесс исцеления сознания и
тел. И это групповой процесс.

  

При работе с мусором в воде и на планете, как вы можете нам помочь?

  

ВБ: Мы поддерживаем вас в вашем усердии, создавая коридоры энергии, создающие
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завихрения в нужную сторону. Но вся инициатива должна исходить от вас. Мы любим
вас! И мы понимаем значение ваших работ как для планеты, так и для вашей души.
Благодарим за труд!

  

И я благодарю Тебя и твои Силы!

  

***

  

https://bigpicture.ru/chempion-zemli-kak-obychnyj-chelovek-ochistil-plyazh-ot-5-000-tonn-muso
ra/

  

«Чемпион Земли»: как обычный человек очистил пляж от 5000 тонн мусора

  

***

  

https://cameralabs.org/9259-naryady-iz-musora-v-stile-vysokoj-mody-fotograf-fabris-montejro

  

Боги мусора в фотопроекте Фабриса Монтейро

  

***

  

https://cameralabs.org/9103-v-pekine-priostanovili-rabotu-zavodov-i-avtomobilnoe-dvizhenie-c
htoby-pokazat-zhitelyam-chistoe-nebo

  

В Пекине приостановили работу заводов и автомобильное движение, чтобы показать
жителям чистое небо
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